

BERNISCH-KANTONALES JODLERFEST BRIENZ 16. JUNI 2019

«Ds'scheenscht Fescht»

Das Dorf am Brienzersee ist auf dem Quai und in allen Gässchen erfüllt von traditionellen Klängen. Diese Zeitung zeigt Videos und Fotos von dem Wochenende, das Brienz nicht so schnell vergessen wird.

von **Zora Herren**



Die Alphorngruppe Jungfrau unter der Leitung von Kathrin Beugger-Schilt spielt am Freitagabend auf dem Cholplatz.

Fotos: Zora Herren



Sollte es in 60 Jahren wieder ein grosses Jodlerfest geben, kann der bald zweijährige Brienzer Kilian erzählen, dass er schon einmal mit dabei war.



Das «Duo Caspar und Ruedi» nach seinem Auftritt.



Es sei ein Geschenk, hier singen zu dürfen, meint Ueli Aebersold (links), und Andreas Bigler stimmt ihm zu. Die beiden singen im Jodlerklub Alphüttli Niederscherli.



Brigitte Amacher in der Hasli Gotte Tracht, umringt von den beiden Jodlern Simon Amacher (links) und Peter Flück vom Jodlerklub Meiringen.

Foto: Ursula Gossweiler



Am Freitagabend, gemütlich am See.

Fotos: Zora Herren



Der Wind will mitspielen bei Pierre-André Aeschimann und bläst ihm schon vor dem Auftritt den Hut vom Kopf.



Heitere Momente am Quai.



Dominic Lanz (Zweiter von links) aus Eriswil erfreute die Jodlergäste mit seinem Spiel auf dem Akkordeon. Hier posiert er mit seinen Geschwistern, Janina, Martin und Jonas Lanz (vlnr).

Foto: Ursula Gossweiler



Sarah Michel, Fotografin fürs Bernisch-Kantonale Jodlerfest, in Aktion.

Fotos: Zora Herren



Ganz Brienz ist erfüllt mit Alphornklängen und Jutzern.



Aus allen Gassen strömt die Festgemeinde.



3500 Aktive und viele Gäste sind in Brienz.



Auf geht es Richtung Kirche.



Am Samstagnachmittag ist das Wetter perfekt.



Der dreieinhalbjährige Lukas spielt zufrieden in den dekorativen Strohballen.



Das Jodlerfest, wo man sich trifft.



Raphael Schmid aus Frutigen bei seinem Vortrag in der Trauffer Halle.



Urs Grossmann aus Habkern ist zufrieden mit seiner Leistung heute.



450 Fahnenschwinger gebe es in der Schweiz, weiss Peter von Allmen, der Juryobmann.



Die ehemaligen Fahnenschwinger und ihre Frauen unterhalten sich prächtig. Kurt Flück, Kläri Eggler, Hansruedi Eggler und Elisabeth Flück (vlnr).



Der Jodlerklub Grosshöchstetten unter der Leitung von Miriam Schafroth singt den Schwendiflue Jutz von Simon Hefti.



Miriam Schafroth ist eine der bekanntesten Jodlerinnen aus dem Bernbiet.



Auch der Nachwuchs wird gefördert und darf sich auf der grossen Bühne auf dem Rössliplatz zeigen.



Das «Duo Ahorni» nach seinem Auftritt auf dem Cholplatz.

Foto: Florian Jenni



Der Quai ist belebt wie noch nie.

Fotos: Zora Herren



Der Rössliplatz wird genutzt, um zu jodeln ...



... und Fahnen zu schwingen.



Es wird geplaudert und gegessen.



Am Samstagabend ist ein Durchkommen auf dem Quai schwierig.



Sabrina Tschannen, Vera und Katja Bienz kommen aus Murzelen und begleiten den Vater Bienz, der jodelt.



Die aufkommenden dunklen Wolken halten die Jodler nicht vom Singen ab.



Marina Kaufmann (links) jodelt, währenddessen sie ihrem Sohn Fritz Theo den Schoppen reicht, begleitet wird sie von Adrian Gehri (rechts sitzend).



Überall wird serviert.



Es wird immer dunkler von Interlaken her ...

ARTIKELINFO

Artikel Nr. 174389 16.6.2019 – 06.57 Uhr Autor/in: **Zora Herren**

Anzeigen

**Stiftung
Alpbach** Betreuung und Pflege Meiringen

**Wir suchen dich:
Verstärke unser Teamwork!**

Wir suchen

- Leitung Betreuung & Pflege
- Teamleitung
- Pflegefachpersonen

Pflegejobs
**Bewirb
dich jetzt!**

stiftung-alpbach.ch
T 033 972 42 52



**«Gschichtefahrt»
für Kinder 5 bis 8 Jahre**

Der Magische Mühlstein

Dienstag, 30. Juli 2019
Mittwoch, 28. August 2019
Mittwoch, 9. Oktober 2019

Niesenfuchs

Mittwoch, 19. Juni 2019
Dienstag, 6. August 2019
Dienstag, 1. Oktober 2019

Programm

13.30 Uhr
Besammlung an der Talstation
16.30 Uhr
Ende des Anlasses in Mülenen

Preis

CHF 27.00 pro Kind
inkl. «Gschichtefahrt»,
Gipfelzvieri und Niesen-Cap



Jungfrau Zeitung

[Inserieren](#) | [Abo](#) | [Kontakt](#) | [Impressum](#) | [AGB](#) | [Datenschutz](#)

© 2001 – 2014 Gossweiler Media AG, Medienhaus seit 1907